

CUADRO COMPARATIVO.

En un texto muchas veces es habitual, se presente información sobre varios elementos a la vez , para organizar la información de manera más clara , es útil organizarla en cuadro de doble entrada que permita observar las similitudes y diferencias.

Para que el cuadro comparativo resulte útil, es necesario asegurarse de que los objetos que se van a comparar son del mismo orden, dos o más ciudades, los ambientes de nuestro país. También se debe contar con el mismo tipo de información sobre los objetos que se comparan.

El cuadro comparativo es de doble entrada, es decir que se organiza a partir de dos ejes: uno horizontal y otro vertical. En el horizontal se ubican los objetos que se van a comparar, y en el vertical, los criterios a partir de los cuáles se los compara.

El cuadro siempre debe tener un título, para que quede claro qué información proporciona.

Una vez que se ha determinado qué elementos se ubican en cada eje, se pueden completar el cuadro con la información correspondiente. Hay que tratar de que la información esté formulada siempre del mismo modo: con oraciones o adjetivos, con frases nominales, evitando mezclar criterios.

(Pirro, 2006 (MarcadorDePosición1))